

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Melalui uraian dan analisa data dipaparkan pada bab-bab sebelumnya berdasarkan data yang dihimpun dari lokasi penelitian di SD Negeri 17 Muara Padang dapat diambil dari beberapa kesimpulan antara lain:

1. Kebiasaan mengucapkan kalimat *thayyibah* termasuk kategori baik. Karena dari 35 orang responden ternyata kebiasaan siswa mengucapkan kalimat *thayyibah* yang tinggi 1 orang yaitu (2,85%), atau yang mempunyai skor nilai rata-rata 114, kemudian 33 orang siswa yang kebiasaan mengucapkan kalimat *thayyibah* pada kategori sedang yaitu(94,24%), atau yang mempunyai skor nilai rata-rata dari 59-113, sedangkan siswa yang menjalankan kebiasaan mengucapkan kalimat *thayyibah* 1 orang pada kategori rendah (2,85%) atau nilai skor rata-rata 53-58. Dengan demikian kebiasaan mengucapkan kalimat *thayyibah*, di SD Negeri 17 Muara Padang dalam kategori baik.
2. Akhlak siswa di SD Negeri 17 Muara Padang, termasuk kategori baik. Karena dari 35 orang responden ternyata akhlak siswa di SD Negeri 17 Muara Padang yang tinggi 1 orang yaitu (2,85%), atau yang mempunyai skor nilai rata-rata 118, kemudian 33 orang pada kategori sedang yaitu(94,24%)atau yang mempunyai skor nilai rata-rata dari 59-117, 1 orang pada kategori rendah (2,85%) atau nilai skor rata-rata 58. Dengan

demikian Akhlak siswa di SD Negeri 17 Muara Padang, dalam kategoribaik.

3. Sedangkan pengaruh kebiasaan mengucapkan kalimat *thayyibah* terhadap akhlak siswa kelas V SD Negeri 17 Muara Padang berdasarkan pada analisa statistik atau uji hipotesis korelasi melalui SPSS, hasil sebesar $0,814 > 0,334 > 0,814 < 0,430$. karena r_{tabel} lebih kecil dari r_{hitung} maka hipotesis nihil nya (H_0) ditolak sedangkan hipotesa alternatif (H_a) diterima, yaitu berbunyi: Terdapat pengaruh yang signifikan antara kebiasaan mengucapkan kalimat *thayyibah* dengan akhlak siswa Sd Negeri 17 Muara Padang.

B. Saran

Ada beberapa pokok pikiran yang penulis pandang dan layak dikemukakan disini sebagai saran dan masukan kepada SD Negeri 17 Muara Padang dan peneliti selanjutnya yaitu:

1. Kepada kepala sekolah berdasarkan dari hasil penelitian menunjukkan kebiasaan mengucapkan kalimat *thayyibah* di SD Negeri 17 Muara Padang, berada pada kategori baik untuk itu diharapkan kepada kepala sekolah agar dapat mempertahankan dan melestarikan kebiasaan mengucapkan kalimat *thayyibah* di SD Negeri 17 Muara Padang yaitu dengan cara membiasakan mengucapkan kalimat *thayyibah* atau kalimatnya baik di lingkungan

sekolah maupun di luar lingkungan sekolah sehingga sangat berpengaruh kepada akhlak siswa sehingga menjadi akhlak siswa yg berakhlak mulia.

2. Kepada guru di SD Negeri 17 Muara Padang, berada pada katagoribaik, untuk itu kedepannya dalam melaksanakan tugas sebagai guru dapat mempertahankan dan menerapkan kebiasaan mengucapkan kalimat *thayyibah* di SD Negeri 17 Muara Padang, karena dengan mengucapkan kalimat yg baik atau berbicara yang baik-baik sangat mempengaruhi akhlak siswa. Sehingga dapat di amalkan atau di terapkan baik di lingkungan sekolah maupun di luar lingkungan sekolah sehingga menjadi akhlak yang mulia.
3. Kepada peneliti selanjutnya yang tertarik untuk mengkaji tentang kebiasaan mengucapkan kalimat *thayyibah* dengan akhlak siswa, diharapkan dapat melakukan pengembangan penelitian ini dengan menggunakan baik indikator variabel penelitian lebih luas atau variabel lain yang ada pengaruh dengan akhlak siswa.